

要請する8団体

5 月 12 日

参議院議員会館

2022年5月25日 東京版第116号

1950年12月16日 第三種郵便物認可 (日本平和委員会)

東京版発行 東京平和委員会

〒170-0005 豊島区南大塚2-33-10東京労働会館5階 電話03-5927-1485 Fax03-5927-1487

E-mail tokyoheiwaiinkai@peace-21.jp

部施行前にして などの内容を示せ 土地利用規制法の6月 ·注視区域」「阻害行為」

ター共同代表は、

法が6月1日に一部施行に 指定や「機能を阻害する行 なる前に、 法の廃止を求める共同行 5 月 12 日、 (中央8団体)」は、 内容などを明確にす 「注視区域」 土地 和用規 \mathcal{O} 同

ることを求めて要請を行い、 京平和委員会 岸本事務 明示》 ない」と述べ、 は、 どを求めました。 リックコメントの実施》 能を阻害する行為」の内容 定候補区域の明示》

トは、 明です。パブリックコメン ると答えました。 令に該当する場合は実施す 県両方から聴取するかは不 ていない」と答えました。 聴取も、 自治体からの意見や要望 行政手続き法上の命 市町村と都道府

ミサイルが配備される奄美 大島や宮古島、 か」という質問に、 島全体が区域指定になる なり得る」と回答。 参加者からの「南西諸 「どこの島とは言えない 石垣島など 担当者 陸自 島

局長も参加しました。 とになっている《「注視区 域」「特別注視区域」の指 で基本方針を明確にするこ 小田川義和・憲法共同 付帯決議 セン な 地の周囲おおむね千メート かれている「重要施設の敷 かりました。 があいまいであることが分 合もあるが10キロとかでは ルの区域内」の内容につい と質問すると、 は千メートルを超えるのか い」と回答し、 「おおむね千メートル」 「超える場

「機能を阻害する行為」 しかし、内閣府の担当者 現時点では「答えられ 《法律施行前のパブ 刑事罰もあ 「決まっ な 崩し的に施行し規制をして すべきだ」など、 ないか」「阻害行為は現行 定が施行後、 いく狙いです。 が迫る中で、 求が相次いで出されました。 法で違法なものだけに限定 行為とされるか」「区域指 刑事罰がある同法の 政府は、 増えることは 意見や要 なし 施行

る

「運用基準」も

赤嶺政賢衆院議員 建議

全国連帯で米軍基地撤去を 書」意義語る

開かれました。 権返還50年記念講演 安保破棄中央(実)と「基地 主催は、 ない平和な沖縄をめざす 5 月 12 日、 の協賛を得て開か 日本平和委員会。 「沖縄 会 施政 が

 \mathcal{O}

第5条に書 日

が危惧されます。

東京からは、

また、「反戦デモが阻害 規制範囲 豊かな沖縄の実現に向けた えて語りました。 題し講演しました。 沖縄のたたかいの展望を示 歴史は米軍基地のもとで、 建議書」の意義を強調

いまだに国土面積の6

0

3%が集中し、

経

在日米軍基地

安保破棄中央他)

《「機

の宮城智子・与那城恵美 ました。 地をつくらせない市民連絡 ちの上を米軍機は飛ばな さん、名護平和員会の上 で」と求める「コドソラ」 会の藤井幸子さんらが行 郁子さん、石垣島に軍事基 しました。 特別発言は、 「子どもた

日 左記駅コー 本平和委員会」または、 記念講演は、 ドから視聴でき YouTube _ #

ろは東京平和委員会に送り

意見広告ビラの必要なとこ 希望」と記入してください。

先をご連絡ください。

らを考える~県民は何を求 200人が参加しました。 「沖縄のこれまでとこれ ーチューブ視聴者を含め 本共産党衆議院議員 ル沖縄の赤嶺政賢 カ

現在までの具体的体験を交 犠牲と苦難の道であったこ とを自分の子ども時代から めて闘っているのか?」と 赤嶺氏は、沖縄の戦後 平和で 害や米兵犯罪に脅かされて %の沖縄に、 りました(呼びかけ・ 間基地撤去! 野古新基地建設中止!普 戦場にしてはならない。 済発展が阻害され、 の 7 0、 の重圧と危険、

新聞意見広告運

動が始

全労 0

プさせ、 どんどん造られています。 南西諸島にミサイル基地が これ以上の基地強化をストッ に変えていきましょう。 平和の砦」としての沖縄 8月に始まる沖縄県知 沖縄を中心とする 米軍基地をなくし

20 載紙面の送付を希望する場 ゆうちょ銀行00120-1-5472 告への賛同を広げましょう。 選挙で玉城デニー県政を継 団体5千円、 続させるために新聞意見広 口座名 備考欄に 「意見広告_ 個人千円 「紙面送付

意見広生 三運

復帰50 年、 変わらぬ基地

沖縄を再

辺

います。

年9月24日に結成した団体

人として拘留された元日本

帰国後の1957

順戦犯管理所に戦争犯罪

です。

「自由主義史観」を提唱

制

裁から平和はこない」と

・周恩来首相が「復讐や

現できない』が発行されま 憲法9条一軍拡で平和は実 ト(21)『「敵基地攻撃」と 安保がわかるブックレ

良 る危険な動きに対抗する最 の一冊です。 ウクライナ危機に便乗す

題となっています。 攻撃能力保有」が大きな問 岸田政権になり「敵基地 ブックレットでは、

な軍事能力なのか」「なぜ 基地攻撃能力とはどのよう いま敵基地攻撃能力保有な 情勢を背景に、 か」について、米中緊迫 米国の日

 \mathcal{O} \mathcal{O}

> して解明しています。 本への軍事分担要求問 また、「憲法守れ」の大 題と 言って日本人戦犯を手厚く 扱ったという話をしてくれ

訴えています。 アの平和を構築することを く平和外交を推進し、 運動によって9条にもとづ アジ

けます。 向]けた学習に活用を呼びか 平和学習や参議院選挙に

会までご連絡ください。 Ħ_° A 5 判 6 ページ 頒価五○ 注文は東京平和委員



のため2002年に解散し、立しました(会は、高齢化 平和」を願って中帰連を設 思いから「日中友好と反戦 する一派と自民党右派 る暴言を黙認できないとの 記念館」として活動) 現在「NPO・中帰連平和 「自虐史観」の根源とみな 記念館の芹沢事務局長は、 「ウソである」と主張す

中帰連平和記念館と

中国

. 帰還者連絡会(中帰

小江戸川越の散歩

先の大戦で中国の

平和バスツアー

杉並

和委員会

りと反省し続けている国を ました。」 ◇「ドイツのようにしっか 見習ってほしいと強く思 参加者の感想から… 心が揺さぶられました。

られず、実際の映像や証 ◇「加害の歴史はあまり語 .触れることが少ないので、 言

ん。うちの店を通るたびに

場所 たいと思いました。」 を多くの人に知ってもら ちです…今のウクライナで 死ぬのは両国の市井の人た 貴重な体験でした。」 $\frac{9}{4} \frac{4}{8} \frac{8}{6}$ が戦争です。中帰連の活動 に罪悪感を感じなくなるの 市民です。…人を殺すこと も犠牲なっているのは一般 \Diamond 「為政者は戦争を起こし、 埼玉県川越市笠幡 1

-chuukiren.jimdo.com/ 前連絡) 10:30~16:30(なるべく事 【開館日】 「水、 HP: http://npo 共 日

文京平和委員

小林豆腐店より ウクライナを思う

ていますが、 連日、ニュースで報道され 2ヶ月以上が経過しました。 アによるウクライナ侵攻も 2月24日に始まったロシ 遠い国の話で

薄れてきているでしょう。 すから国民の関心も徐々に

ます。街中に、こういうポ 大きなポスターを貼ってい ナから撤退を」と書かれた 店先に「ロシアはウクライ はうちの店以外はありませ スターを貼っているところ 今、うちの小林豆腐店の 放送で放送され、 い 2017年にMBS毎

ろ作って欲しいと要望して 協が作っていますが、平和 と思っています。 います。 に関するポスターをいろい このポスターは日本原水

います。 これからも地域の皆さんに 平和を伝えていきたいと思 スを平和ポスター専用にし ていこうと思います。 小林豆腐店のこのスペ (記・小林秀一)



起きているのかを 「教育と愛国」知ってほし 教科書で「いま」何

タリー。 賞した「映像17教育と愛国 シー賞テレビ部門大賞を受 して完成させたドキュメン と再構成によって映画版と いるのか~」を、 ~教科書でいま何が起きて 追加取材

とを思い出してもらえれば 頭の片隅にウクライナのこ

担当。 督を務め、 取材してきた斉加尚代が監 以上にわたって教育現場を 記者としてMBSで20 井浦新が語りを 年

◇井出 想 由美子代 表理 事 \mathcal{O} 感

年近くを追ってのドキュメ されていました。 に必死の安倍達が画策して 画を見てきました。この いる様子が赤裸々に映し出 皇国史観を植え付けるため ント映画で、 教育と愛国」という 子どもたちに 20 映

と言い切る自民党議員や教 教える事が全て左翼思想だ ていましたが、 などの話題は今までに聞い 行」という言葉も無くす 「従軍慰安婦」も 民主主義を 強 制

> が出てました。 慣らない 東大教授の発言に は、呆れて観客席から笑い 育なんて必要ないと言って

低と感じます。 する方々や議員は本当に最 りました。日本会議に関係 さ加減が笑いと怒りをそそ 籠池氏も出てきます。 ける場面では、 脅迫めいたハガキを送りつ 府知事の吉村や松井の馬鹿 の教科書を採択した学校に 教科書検定で「学び 森友学園の 大阪

ギャラク

怒り心頭の映画でした。 子供たちはどうなるの

ら見られます。5月20日以 降も各地で上映予定です。 予告版は次のQRコード か

緇 集後記

《5月15日》

呼び寄せるわけにはいきま *五・一五事件90年の影を を呼号する声》あり を奇貨として《軍拡と改憲 *ロシアのウクライナ侵攻 *1972年沖縄返還50

せん * 平和 の為の不断の努力を